

PROPUESTA DE VALOR:

En los restaurantes los menús están definidos, en nuestro restaurante no tendrán ese problema. Ellos mismos (cliente) crearan su menú con los ingredientes de la cocina.

Cada mesa tiene una Tablet donde aparecen todos los ingredientes, con una base de cada plato y el cliente añadirá el ingrediente que quiera. Los pedidos que se realicen aparecerán en una pantalla de la cocina automáticamente para agilizar el trabajo.

En la Tablet habrá un rosco con todas las secciones de comida, por ejemplo: carnes, pescados, vegetales, salsas, especias, desayunos, bebidas, helados, postres, etc.

Al entrar en una de estas secciones nos encontraremos con la variedad de ingredientes correspondientes a la sección.